

Maulévrier

Une inauguration grandiose pour le potager historique du château

Vendredi matin, les jardins du château Colbert ont été le théâtre d'une cérémonie à la hauteur de la beauté des lieux et du patrimoine retrouvé. Didier Hassan, président de l'association des jardins du château Colbert et M. et Mme Popihn propriétaires y accueillaient plus de 200 invités pour l'inauguration officielle du potager. Les membres de l'association, tous amoureux des beaux jardins, ont été fascinés par le côté historique des lieux et se sont lancés dans l'aventure avec conviction il y a quelques années.

Les lieux ont été bénis par le Père de Faumerveau, avec Alix de Saint Venant, jardinière et botaniste au château Valmer, comme marraine et Alain Baraton, jardinier en chef au château de Versailles, comme parrain.

L'architecte paysager Gwénaél Tanguy a retracé l'historique de cette belle aventure avant de rendre « **un hommage appuyé à tous les artisans qui ont œuvré dans des conditions parfois pénibles et sans qui rien n'existerait aujourd'hui dans le jardin** ». Le chantier a quand même nécessité l'intervention de deux entreprises de voirie, des maçons, un ferronnier, un vitrier, un fontainier, un



C'est le moment de couper le ruban, avec (de gauche à droite), Alix de Saint Venant, Didier Hassan, François Burdeyron, Gwénaél Tanguy et Alain Baraton.

spécialiste bois et le secours de paysagistes locaux pour terminer l'aménagement et les plantations. Le potager recréé est « **à la fois décoratif et nourricier pour permettre de garder le goût des vrais légumes** », selon Alain Baraton.

Et pour le préfet François Burdeyron, présent à l'inauguration, « **la France ne serait pas ce qu'elle est si les propriétaires de tous les châteaux et jardins n'avaient pas à cœur de préserver, protéger et**

transmettre cet héritage historique. Ce sont les gardiens du patrimoine de la France ».